

Presseeinladung

Einladung zum Pressegespräch **Runder Tisch für Flüchtlingsfragen**

Datum: Freitag, 17. Mai 2024

Uhrzeit: 11:15 Uhr

Ort: Geschäftsstelle des Caritasverbandes Köln
Bartholomäus-Schink-Str. 6, 50825 Köln

Thema: Positionspapier zur Integrationspolitik

Caritasverband
für die Stadt Köln e.V.

Ihre Ansprechperson

Ellen Bertke
Leitung Öffentlichkeitsarbeit

Caritasverband für die Stadt Köln e.V.
Bartholomäus-Schink-Str. 6, 50825 Köln

Telefon: 0221 / 955 70-237

Mobil: 0178 / 90 94 583

E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@caritas-koeln.de

Web: www.caritas-koeln.de

Datum, 13. Mai 2024

Seit 20 Jahren setzt sich der „Runde Tisch für Flüchtlingsfragen“ in Köln für eine menschengerechte kommunale Integrationspolitik ein. Ziel ist eine gemeinsame humane Aufnahme- und Integrationspolitik in Verwaltung, Politik und Kölner Stadtgesellschaft. Der „Runde Tisch für Flüchtlingsfragen“, bestehend aus Vertreter*innen der Kirchen, Ratsfraktionen, Stadtverwaltung, Wohlfahrtsverbände und Initiativen im Flüchtlingsbereich, hat ein Positionspapier zur Integrationspolitik herausgegeben.

Wir laden Sie daher herzlich ein

zum Pressegespräch
des „Runden Tisches für Flüchtlingsfragen“
am Freitag, 17. Mai 2024, um 11:15 Uhr
in die Geschäftsstelle des Caritasverbandes Köln
(Bartholomäus-Schink-Str. 6, 50825 Köln).

Die Sprecher*innen des „Runden Tisches für Flüchtlingsfragen“, Peter Krücker (Katholikenausschuss Köln) und Pfarrerin Miriam Haseleu (Evangelischer Kirchenverband Köln und Region), sowie Bettina Baum als Leiterin des Amtes für Integration und Vielfalt der Stadt Köln stellen die Positionen des „Runden Tisches“ genauer vor und stehen als Ansprechpersonen zur Verfügung.

Das Positionspapier finden Sie unter folgendem Link:

<https://blog-caritas-koeln.de/2024/04/09/fuer-eine-humane-aufnahme-und-integrationspolitik-in-koeln/>

Über Ihr Interesse würden wir uns freuen. Bitte senden Sie eine E-Mail an oeffentlichkeitsarbeit@caritas-koeln.de, wenn Sie am Gespräch teilnehmen.

Bei Fragen rufen oder schreiben Sie mich unter den o.g. Kontaktdaten immer gern an.

Mit freundlichen Grüßen

Ellen Bertke